



ふるさと三芳町、大好き!



世界に一つだけの表紙

L♥VE MIYOSHI SNAP 撮影会

三芳町を皆さんの手でPR
9月18日(月・祝)、保健センターでSNAP撮影会を開催しました。当日は37組、約200人の参加者が集まり、ふるさと三芳町の思い出を家族や友人と一緒に写真におさめました。この日撮影した写真は「広報みよし」の表紙風にしてA4にプリントアウトしてプレゼント。世界に一つだけの表紙。LOVE MIYOSHIのフォトプロップスを手にした皆さん自身が、三芳町のPRに協力してくれました。

9.18 MON



三芳町 Facebook 公式アカウント
いいね三芳町 検索

フォトニュースに掲載しきれないイベントや写真は町のFacebook「いいね!三芳町。」で配信中。ロゴがあるイベントは関連した情報などをFacebookで公開しています。



三芳町の歴史を体感 資料館の魅力がギュッ

資料館まつり

9月30日(土)に竹間沢の歴史民俗資料館で開催された「資料館まつり」。竹細工実演などの歴史・文化体験、北永井囃子保存会と竹間沢里神楽保存会による郷土芸能鑑賞が行われたほか、子どもも楽しめる埴輪ストラップやまが玉作り、どんぐりペイントなども実施。出来上がった作品を満足げに笑顔を浮かべる子どもたちの姿が見られました。



↑世界にひとつだけの「まが玉」。やすりで丁寧に削っていきます。

↓北永井のお囃子や、竹細工作りの実演などが行われたほか、竹間沢里神楽も出演しました。



↓対抗戦のリレーでは走者も応援も力が入り、声援が飛び交います。



↓このイベントに延べ16,200人が来場し、ブースは大盛況でした。



頑張れ頑張れ! みよしっ子たち 町内4つの小学校で運動会開催

9月16日(土)に町内4つの小学校で運動会が開催されました。この日のために、練習を重ねた組体操や鼓笛隊、応援合戦など、元気いっぱい披露。チーム対抗のリレーでは、児童たちが顔を真っ赤にしてエールを送り、走りの後押しする姿が。一方、集まった保護者の皆さんから熱の入った声援が飛び交い、学校が一体となって盛り上がった一日となりました。

遊ぶ。ふれあう。体験する。 SATOYAMA&SATOUMI@小田原

10月9日(月・祝)に行われた「SATOYAMA&SATOUMI 秋キャンプ in 小田原」に三芳町が参加し、7言語で広報みよしが見られるカタポケを活用したプロモーションを展開。ブースには三芳町広報大使アシスタントのJuice=Juiceの金澤朋子さんや高木紗友希さん、植村あかりさん、段原瑠々さんが応援に駆け付け、「三芳町にぜひ来てください!」と力強くPRしてくれました。